

NACIONES UNIDAS
CONSEJO
DE SEGURIDAD



Distr.
GENERAL

8/9172
21 abril 1969

ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉS

CARTA DEL 21 DE ABRIL DE 1969 DIRIGIDA AL PRESIDENTE DEL
CONSEJO DE SEGURIDAD POR EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE
ISRAEL

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de señalarle a la atención las continuas y sistemáticas agresiones que está perpetrando la República Árabe Unida en el sector del Canal de Suez y que en las dos últimas noches fueron escaladas cuando unidades de las fuerzas egipcias cruzaron el Canal en deliberada violación de la cesación del fuego y de los compromisos adquiridos a ese respecto.

En la noche del 19 de abril de 1969, hacia las 20.30, hora local, una unidad de poco más o menos 15 soldados egipcios cruzaron el Canal frente a Ismailia y asaltaron una posición israelí que intentaron volar sin éxito. Los asaltantes fueron rechazados en un breve encuentro en el que un soldado israelí resultó levemente herido y un vehículo sufrió desperfectos. En su huida la unidad egipcia abandonó armas y cargas explosivas.

El 21 de abril de 1969, a las 01.30 horas, una patrulla israelí estacionada en la ribera oriental del Canal interceptó otra unidad de comandos egipcia a unos 30 kilómetros al norte de Kantara. En el intercambio de disparos, los invasores fueron rechazados hacia las posiciones de la República Árabe Unida de la ribera occidental del Canal. Tres soldados israelíes resultaron levemente heridos, y un vehículo sufrió desperfectos y fue rápidamente reparado.

Refiriéndose al primero de esos incidentes, Radio El Cairo anunció esta mañana, 21 de abril, lo siguiente: "El frente en el sector del Canal de Suez fue teatro de una operación militar de un nuevo tipo ... una unidad de fuerzas especiales egipcias cruzó el Canal y asaltó un puesto enemigo que fue destruido".

En cuarto a la segunda incursión, la misma fuente informó hoy, citando a un portavoz militar oficial de la República Árabe Unida, que unidades especiales egipcias habían cruzado el Canal, chocado con fuerzas israelíes y "destruido uno de sus tanques".

Esos ataques ocurrieron al cabo de tres semanas de incesantes violaciones de la cesación del fuego por las fuerzas de la República Árabe Unida situadas en la ribera oriental del Canal, según comunica el general Odd Bull. El motivo de esos actos de agresión premeditados es perfectamente conocido. Lo he mencionado en cartas anteriores.

Tengo el honor de pedir que esta carta se distribuya como documento del Consejo de Seguridad.

Sírvase aceptar, etc.

(Firmado) Yosef TEKOAH
Representante Permanente de Israel
ante las Naciones Unidas

